

# Böhms und Wennings in bestechender Form

2. Februar 2005

Am Samstag waren sie noch beim Ball des Sports und wurden als Deutsche Vizemeister geehrt. Am Sonntag standen sie bereits wieder auf dem Parkett, am Start eines Tanzturniers der Senioren II S-Klasse in Solingen: Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V.

Obwohl sie seit 6 Jahren als bestes Paar der Altersklasse ab 45 Jahren an der Spitze von NRW getanzt haben, müssen sie doch bei jedem Turnier besonders die gute Form der Jüngeren, die nachrücken, fürchten.

Unter den 17 konkurrierenden Paaren dieses Wettkampfes waren die Zweiten, Dritten und Vierten der letzten Landesmeisterschaft und ein gutes Paar, das gerade aus der S I Klasse gewechselt hatte und hier sein erstes Turnier in der Senioren II S-Klasse tanzte. Aber sie alle konnten den Böhms „nicht das Wasser reichen“: nach insgesamt drei Runden gingen die Residenzler als klare Turniersieger mit allen 25 Einsen von der Tanzfläche.

Nach Hamburg sind am vergangenen Wochenende Konrad und Gabriele Wenning vom selben Tanzsportclub gefahren, um bei einem Turnier der Senioren III S-Klasse zu tanzen und möglichst zu siegen; denn nur drei Siege fehlen den beiden bis zu ihrem nächsten Ziel: 150 gewonnene offene Turniere in der S-Klasse.

In der Hansestadt fanden sie ein großes Teilnehmerfeld von 31 Paaren vor, die aus ganz Deutschland von Flensburg bis München angereist waren. In Topform tanzten die Wennings von Runde zu Runde und mussten sich am Ende nur den mehrfachen Hamburger Landesmeistern Frank und Margrit Steier geschlagen geben. „Wir sind aber stolz, ihnen einige Bestnoten in der Endwertung abgenommen zu haben“, strahlt Gabriele Wenning, die sich bei dem Turnier im gut besetzten Clubheim der Gastgeber sehr wohl gefühlt hat.